

Je suis fier aujourd'hui lors de cette AG de faire le bilan de cette première période dans nos locaux actuels.

2005 : Fermeture des Lilas

2008 : ouverture de la salle de Bonneville

2012 : premier constat de cette Olympiade :

Premier et seul constat : 32 adhérents la première année, 75 à 80 aujourd'hui, ce qui fait de nous le premier club de la Ligue de Billard.

Nous sommes surtout un club où chacun aime se retrouver, nous sommes un club où tout le monde se mélange, nous avons conservé la qualité de l'accueil, la qualité du relationnel, un lieu où chacun aime se retrouver, un lieu social.

Nous avons réussi à faire un juste milieu entre celui qui lutte contre la technique pour aller vers son excellence, et celui qui aime bien bouger les billes !

Je ne citerai personne, trop peur d'en oublier, mais je voudrais vous remercier, car c'est grâce à nous tous que nous sommes bien ici !

Bravo

Et maintenant !

Notre club va grandir et durant cette nouvelle Olympiades nous devons le maintenir dynamique, vivant, innovant et je ne surprendrai personne en citant les projets et les axes sur lesquels nous devons travailler : Sportif, sociétale, plaisir du jeu et communication

- **Sportif :**

Nous allons mettre en place un véritable projet sportif : renforcer notre volonté de participer aux différents championnats par équipes : vétérans, départemental (libre) et 3 bandes (nationales et régionales).

Nous devons améliorer le niveau de jeu de nos compétiteurs avec les cours de Yannick et ceux de Vincent pour le 3 bandes.

- **Sociétale :**

Etre bien : Construire un club "associatif" où chacun participe et prend plaisir à venir,

Les jeunes : Un travail de fond pour accueillir par le "jeu" des jeunes à notre club.

Un projet à développer et à mettre en œuvre avec une convention avec le CHU de la ville de Nantes,

- **Plaisir du jeu :**

La mise en place de formation par des éducateurs diplômés avec des cours de billard « tous niveaux », libre ou 3 bandes.

La qualité de notre accueil ! Il faut rester fidèle à nos objectifs : accueillir et fidéliser 10 nouveaux adhérents par an.

- **Communication :**

Nous devons asseoir notre sport au milieu de notre quartier en nous faisant connaître et en nous donnant les moyens de notre développement

C'est le travail que je proposerai à l'équipe qui prendra la suite.

Cette équipe ne sera pas éternellement composée des mêmes identités et devra se renouveler.

C'est aussi un challenge que nous devons relever.